

Dice Héctor Morales Saviñón:

"El Estado Proporciona una Educación Uniforme a Través del Texto Gratuito"

Por Rodolfo SOTELO MORALES

El Estado con su obligatoriedad está proporcionando una educación uniforme al pueblo mediante el Libro de Texto Gratuito, mismo que está dirigido a la idiosincracia de los mexicanos y "hasta el momento no había escuchado que estaba basado en la doctrina marxista.

Al manifestar lo anterior, el premio de Literatura "Ciudad de México" en 1946 y ahora presidente de la Asociación de Escritores de México, Héctor Morales Saviñón, afirmó:

Para poder criticar un sistema dijo, hay que tener bases... y si las tiene hay que darlas a conocer, "pues la crítica debe ser fundamentada y no dejarla en el

aire".

"No dudo que las declaraciones del dirigente del Consejo Coordinador Empresarial, tenga su fundamento, pero no estoy de acuerdo que el Libro de Texto Gratuito no sea el indicado para nuestro pueblo, pues para su formación existe gente de gran capacidad pedagógica en nuestro país.

"El Estado, mediante la Secretaría de Educación Pública en base al Artículo Tercero Constitucional, está obligado a dar una educación uniforme, pues para poder ser un país desarrollado, el pueblo debe

tener una cultura generalizada".

Se está haciendo un gran esfuerzo por elevar el nivel académico de los docentes en México, "sin que implique la libertad de poder afiliarse a las diversas corrientes ideológicas".

Yo no estoy en contra del marxismo, ni de cualquier otra doctrina. Soy una persona abierta al diálogo y "hasta el momento no estoy seguro que el marxismo sea lo correcto para la idiosincracia del pueblo mexicano".

Actualmente dedicado a la formación de su nuevo libro, Morales Saviñón,

entrevistado en su despacho de las calles de San Francisco, en la colonia Del Valle, explicó que en un mundo tan competitivo como el nuestro, "el hombre mejor preparado es el que sale triunfante y aquí en México existen muchos de ellos.

Por ello creo que el Libro de Texto Gratuito está bien, pues además de ayudar a la economía de los padres de familia, ayuda a la formación de la niñez, "Pues de no ser así, el único camino por andar, es llevar a cabo una consulta popular con gentes capacitadas, para corregir las fallas... sí es que existen".



Para que una crítica sea positiva debe haber fundamentos, dijo Héctor Morales Saviñón, presidente de la Asociación de Escritores de México. (Foto Guillermo Gutiérrez).